



Drôle de jourNez

publié le 13/05/2025 - mis à jour le 16/05/2025

Bonjour Madame, Monsieur,

Nous vous partageons les photos prises dans la cour du collège le matin du mardi 13 mai pour la drôle de jourNez.

Elèves et personnels se sont réunis dans une belle ambiance colorée, tous vêtus de rouge et pour certains arborant fièrement leur nez de clown pour cette journée de solidarité en faveur de l'association "Le rire Médecin".

Merci à tous pour votre participation. Ensemble, nous faisons vivre des moments de partage et de solidarité.

N'hésitez pas à retrouver la photo en pièce jointe mais aussi sur notre compte instagram :collegeJrostand79

Cordialement,

l'équipe de direction

P.S : Pour rappel, la cagnotte en ligne est ouverte encore 30 jours. 800 euros ont déjà été récoltés et cette somme ne demande qu'à grossir !

N'hésitez pas pas à contribuer si vous le pouvez.

Parce que oui, "Rire à l'hôpital, c'est vital !"

Rappel du lien :

<https://lesdefisdurire.leriremedecin.org/fundraisers/college-jean->

rostand-college-rostand ?utm_campaign=le-rire-medecin&utm_content=new_action&utm_medium=email-auto&utm_source=kentaa&fbclid=PAZXh0bgNhZW0CMTEAAae8RDJBgbYwqDVgspfLBG2ZP2pi4-KIExHp5IRHJZ0wx9UQHeh60mnnZeciQA_aem_Ow1Zn1Oc_8JdYO2hl1GqwA

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.